

En quebrada de La Ligua encontraron plantación de marihuana
avaluada en más de 80 millones

Detectives de la agrupación MT0 de la Brigada de Investigación Criminal La Ligua de la Policía de Investigaciones de Chile, detectaron una plantación de 451 unidades de cannabis sativa desde un predio eriazo, ubicado en la quebrada El Pangal, en el sector La Ballena de la comuna.

Según trascendió, el operativo policial se llevó a cabo luego de obtener información de análisis criminal que daba cuenta de la existencia de la plantación en una ladera de la mencionada quebrada. Al llegar al lugar de difícil acceso, los oficiales se encontraron con el hallazgo de la sustancia ilícita, la que fue avaluada en 80 millones de pesos.

Anuncio Patrocinado



Por instrucción del Ministerio Público, la droga fue remitida al Servicio de Salud para su destrucción, mientras que la PDI continúa trabajando para dar con la ubicación de los responsables de este cultivo.

y tú, ¿qué opinas?

En quebrada de La Ligua encontraron plantación de marihuana
avaluada en más de 80 millones

WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp

